



Informations pour la rentrée scolaire

Chers parents,

Voici quelques informations pour la rentrée scolaire 2024-2025 :

La structure parascolaire de Bevaix se situe sur 4 sites:

| | | | |
|---|--|---|--|
| P'tit Matou Ecole des Chatons Closel 2 077 524 01 12  | Pri'Matou Collège du Pri'Matou Collège 1a 079 925 74 23  | Green Matou Appartement Adolphe-Ribaux 9-11 079 575 94 01  | Les Tables de midi Grande salle Adolphe-Ribaux 11 077 528 60 87  |
|---|--|---|--|

Sur la confirmation d'inscription, le ou les lieu/x est/sont indiqué/s pour votre enfant.

Le lundi 19 août 2024, jour de la rentrée scolaire :

- Les structures d'accueil seront fermées le matin et ouvriront dès 11h30, et ce jusqu'à 18h00.
- **Merci de bien vouloir nous avertir d'ici au lundi 5 août 2024 si votre enfant sera présent ou non**, si vous allez le récupérer à la sortie de l'école ou pour toute autre particularité. Un message sur le portable est le plus pratique et suffit !

Pendant la première semaine :

- une personne sera présente dans la cour du collège pour rediriger les enfants ;
- tous les enfants seront accompagnés la première semaine pour effectuer les trajets structure-école.

Pour la suite, selon notre règlement, les enfants de 1^{re} et de 2^e sont accompagnés sur le trajet structure-école (ou vice versa). Les enfants dès la 3^e sont amenés à faire le trajet scolaire de manière autonome.

Pour tous les enfants :

Merci de fournir, **le tout noté avec le prénom de votre enfant** :

- Une paire de pantoufles (excepté les enfants qui sont scolarisés aux Chatons, car ceux-ci peuvent utiliser les pantoufles de l'école s'ils le souhaitent) ou de contrôler que la paire qui est à la structure soit toujours de la bonne pointure.
- Éventuellement des vêtements de rechange pour les plus petits.

Les brosses à dents et le dentifrice sont fournis par la structure.

Toute l'équipe éducative des structures parascolaire de Bevaix se réjouit de vivre cette nouvelle année scolaire avec vous, que votre enfant débute avec nous ou qu'il soit déjà un habitué des lieux!

La responsable des sites parascolaire de Bevaix
et toute l'équipe éducative